

LE DAUPHINE LIBERE
3 octobre 2009

ERIDAN / 26 / VALENCE

PROJET DE GAZODUC ERIDAN

Les enjeux économiques

■ C'était la thématique abordée lors de la réunion jeudi soir à l'INEED / Valence, dans le cadre de la procédure de débat public qui intervient en amont de ce projet de GRTgaz. Un projet visant à réaliser (à l'horizon 2014) un gazoduc de près de 200 km entre Saint-Avit (nord-Drôme) et St-Martin-de-Crau (Bouches-du-Rhône). Un projet de 500 M€ qui ne serait pas sans impacts, mais qui pourrait aussi être porteur d'opportunités de développement local, comme on pourra le lire dans notre édition du 5 octobre.